

AUFPOLIERT



Umfangreich renoviert wurde der Pavillon der Villa Pauli. Das architektonische Kleinod im Park des St.-Elisabeth-Heims in Frechen-Königsdorf steht unter Denkmalschutz. Nachdem massive Schäden festgestellt worden waren, entschied sich die Stadt Frechen für eine Sanierung. In den Jahren 2003 und 2004 wurden Abbruch-, Entsorgungs-, Zimmerer-, Dachdecker- und Malerarbeiten für 12 500 Euro durchgeführt. Damit wurde die Bausubstanz erhalten

und weitere Schäden am Pavillon verhindert, teilte die Verwaltung mit. Notwendig seien in diesem Jahr noch ein Außenanstrich und Holzarbeiten an der Innentraufe. Kostenpunkt: 6300 Euro. Da die Stadt nur noch 4000 Euro für diesen Zweck in der Kasse hat, sollen zunächst nur die Malerarbeiten erledigt werden. Die Franziska-Schervier-Altenhilfe, die das Pflegeheim betreibt, könne sich an den Kosten nicht beteiligen.

TEXT BILD: RICHTER